

2. Engerser Bürgermedaille 2014

Die 2. Verleihung der Engerser Bürgermedaille erfolgte auch wieder für besondere Tätigkeiten, die außerhalb von Vereinen und

Organisationenerbracht werden. Die Auszeichnung erfolgt von dem „Bürgerverein Engers“ und dem „Verkehrs- und Verschönerungsverein Engers“ an verdiente Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Die drei Herren, Josef Jachmich, Rudolf Kaufung und Lothar Steffens, haben sich darüber hinaus auch immer durch ihren Einsatz als St. Nikolaus dafür eingesetzt, dass die bei ihren Besuchen gesammelten Geldspenden karikativ für die Ärmsten und Kranken verwendet wurden. Im Laufe ihrer Tätigkeit kamen so rund 70.000 Euro zusammen.

Richard Erben charakterisierte das Engagement der Drei mit dem Begriff „Heimatliebe“, der Liebe zu Engers und seinen Menschen. „Heimatliebe bedeutet Verantwortung zu übernehmen und etwas fortzuführen, was teilweise vor Jahrhunderten begonnen wurde und dieses auch weiterzugeben. Bewahrung von Brauchtum kann nie Altmodisch sein, denn auf diesem Fundament des Brauchtums, der Werte, kann eine gefestigte Zukunft erst aufgebaut werden.“, meinte Richard Erben.

Der Beigeordnete der Stadt Neuwied, Jürgen Moritz, dankte im Namen der Stadt Neuwied und lobte das Jahrzehnte lange Engagement, das sich auch nicht durch „Wind und Wetter“ beeinflussen ließ.

Wolfgang Tischler Blick Aktuell